

# KABAR TERBARU

## Di Moment Ramadhan, Andi Kahua Bagikan Ratusan Takjil Ikan Kepada Warga

Abdul Halik Harun - [BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 5, 2024 - 06:10



*Yunus Djafar (Kahua) bersama Sofyan Abdul*



BITUNG - Ramadhan menjadi moment bagi umat Islam dalam menabur kebaikan. Di Bulan Suci penuh rahmat ini selain menjalankan ibadah Puasa, Ramadhan ini pun oleh sebagian orang mengisinya dengan sejumlah kebaikan.

Seperti halnya dilakukan pengusaha perikanan Yunus Djafar asal Gorontalo tepat dari Desa Tabumela Kecamatan Talaga Kab. Gorontalo, di bulan Ramadhan ini melakukan aksi dengan berbagi berkah.

Pemilik usaha Lhyana Putri Tuna Grup ini memjelang buka Puasa berbagi Takjil Ikan dan bingkisan lebaran kepada warga di jalan protokol seputaran Pusat kota Bitung di Kelurahan Bitung Tengah Kecamatan Maesa, Kamis (04/04/2024).

Menurut Lelaki yang disapa Akrab Kahua ini, tujuannya hanyalah untuk berbagi kepada warga. sebagaimana disampaikan Sofyan Abdjul pengurus logistik Lhyana Putri Tuna Group." Tujuan dilakukan tidak lain hanyalah untuk berbagi saja.

" Dan Hari ini Ada kurang lebih 500 Kantong Plastik Takjil Ikan di bagikan kepada masyarakat pengguna jalan baik roda dua maupun roda 4 untuk mencari beekah," bebernya.

Selain itu kata Sambo harapan dari Bos Andi Kahua, berbagi takjil berbentuk Ikan, lebih bisa bermanfaat bagi warga, sehingga itu beliaupun mengajak warga Bitung untuk selalu peduli terhadap sesama, tak hanya pada bulan suci Ramadhan.

intinya dengan membangun kebersamaan antara sesama warga Banyak manfaat yang bisa dirasakan dengan terwujudnya kepedulian terhadap sesama. Dan terbangunnya kebersamaan dalam lingkungan.

"Intinya banyak manfaat dirasakan kalau kita berbagi. Sebab, berbagi merupakan bentuk kepedulian antar sessma. Yang perlu diingat, berbagi itu tak perlu menunggu, siapa dan di mana pun kita," tukasnya.

" Semoga ni menjadi berkah bersama, khususnya di bulan suci Ramadhan ini, saya berharap, ini menjadi ladang estafet untuk anak cucu kita nanti,"tutup Sambo (AH)